



COMMUNIQUÉ

Cookshire-Eaton, le mercredi 5 novembre 2025
Pour publication immédiate

Objet : La caserne de Cookshire-Eaton accueillera une équipe paramédicale

La Ville de Cookshire-Eaton et les Services paramédicaux de la Coopérative de Travailleurs d'Ambulance de l'Estrie sont heureux d'annoncer une nouvelle collaboration qui permettra le déploiement d'une équipe paramédicale au sein des installations de la caserne du secteur Cookshire.

Grâce à l'adoption récente d'une résolution municipale, les paramédics pourront bénéficier d'un espace dans cette infrastructure stratégique, et ce, gracieusement. Cette initiative témoigne de la volonté commune de renforcer l'entraide et la collaboration au bénéfice de la population. De leur côté, les Services paramédicaux se réjouissent de cette avancée.

Cette annonce marque une étape importante dans l'amélioration de l'accessibilité et de la qualité des services préhospitaliers d'urgence pour les citoyens de Cookshire-Eaton et des environs.

Jean-Charles Bellemare
Directeur général par intérim
JCB/sln

– 30 –

Source :
Sylvain Dusseault
Directeur du service de la sécurité publique
Tél. : 819 560 8585
sylvain.dusseault@hsfqc.ca